

# 武庫南小だより

笑顔であいさつ 根気よく学び 思いやりの心をもつ

学校通信 9月号  
令和4年8月25日

尼崎市立武庫南小学校  
校長 大龍 正幸

## なりたい自分をイメージしよう

いつの間にか、蝉の声が聞こえなくなった8月後半。空を見上げると、雲の形が、少しずつ秋の雲の形になってきました。まだまだ、暑い日が続きますが、季節は進んでいることを感じます。

さて、武庫南っこのみなさんにとってはどんな夏休みだったのでしょうか？35日間の夏休みをへて、今日から2学期のスタートです。

2学期のスタートに際して、私から武庫南っこのみなさんへひとつ取り組んでほしいことがあります。それは、「理想の自分像を考える」ということです。みなさんはそれぞれ、1学期の頑張りやできたことを振り返りながら、2学期の目標を考えたいと思います。その時、まず大切にしたいことが、2学期の終業式のときに「どんな自分になっていたいか」をイメージして目標を考えてください。そして、理想の自分（長期目標）に近づけるように、毎日の課題（短期目標）をクリアしながら、成長してほしいと思います。また、ご家庭においても、2学期の目標をどう考えているのかを聞いてほしいと思います。自分の言葉で説明することによってお子さんの中でイメージがより具体的になるかと思います。そして、子どもが考えたことを暖かく見守ってください。

2学期もたくさん行事が控えています。新型コロナウイルスの影響はありますが、そのような中でもどんなことができるかしっかりと考え、実行してほしいと思っています。保護者の皆様には、日ごろからご自身を含め、お子様の体調管理に留意していただきありがとうございます。学校を取り巻く環境はまだまだ厳しいですが、できる限りの対策を講じ、お子様の安全な学校生活を確保してまいりますので、再度ご家庭におけるお子様の毎日の健康観察、手洗いうがいの徹底をお願いいたします。

まだまだ暑い日が続きますが、お子様の体調管理はもちろんのこと、保護者の皆様の健康にもご留意ください。もし、発熱・咳などの風邪症状が見られましたら、医療機関を受診していただき、しっかりと休養してください。学校への連絡もメールの欠席連絡等を活用しお願いいたします。



暑かった夏、アイスがおいしいですね